DW-Zwinger vom Unterland

seit 1979

ZWINGER - NACHRICHTEN 2008

Otto Schlecht • Landturm 3 • 74348 Lauffen

An alle

Wegbegleiter und

Freunde des

DW-Zwinger vom Unterland

Lauffen, Sommer 2008

Liebe Wachtelfreunde,

in diesen Tagen werden es 30 Jahre seit ich mich entschlossen habe, **Deutsche Wachtelhunde** zu züchten, vor 29 Jahren wurde dann der Zwinger "**vom Unterland**" eingetragen.

Dies möchte ich zum Anlass nehmen, die "ZWINGERNACHRICHTEN" ins Leben zu rufen und an meine Wegbegleiter in der Wachtelei, an meine Welpenkäufer und Jagdfreunde zu senden.

Es hat sich viel getan in diesen 30 Jahren.

Angefangen hat alles mit >Stolze vom Strohgäu **899** 207/75, meiner ersten Hündin, mit der ich 1980 den ersten Wurf hatte.

Mit dem aktuellen Wurf aus diesem Jahr, ist das Dutzend nun voll. Insgesamt wurden bisher 56 Hunde aus dem Zwinger vom Unterland aufgezogen. Von den 48 Hunden, die bereits alt genug sind, ist ein überdurchschnittlicher Anteil auf Prüfungen geführt worden.

	vom Unterland von 1980-2006		alle DW von 1980-2006	
Gesamt	48		28.935	
GHSTB	9	18,75%	1.239	4,28%
EP geführt	16	33,33%	5.264	18,19%
JP geführt	26	54,17%	12.813	44,28%

Da mir der Eintrag im Gebrauchshundestammbuch (GHSTB) immer am Herzen lag - von den 6 selbst geführten Hunden sind 5 eingetragenfreut mich dieser Erfolg ganz besonders.

Website:

Seit März diesen Jahres gibt es viele Informationen auf meiner neuen Website: www.dw-vom-unterland.de, die ich dieses Jahr von meinem Sohn zum Geburtstag bekommen habe.







...

DW-Zwinger vom Unterland

seit 1979

ZWINGER - NACHRICHTEN 2008

Wurf 2008

In diesem Jahr habe ich zum 1. Mal einen Wurf in Zuchtmiete mit der Hündin Ebbe vom Unterland aus meinem letzten Wurf durchgeführt.

Paarung:

Heros von Hürbelsbach 02-484 und Ebbe vom Unterland 05-284

Am 1. Mai 2008 ist der F-Wurf vom Unterland gefallen. Es wurden 8 gesunde Welpen (5 Rüden, 3 Hündinnen) gewölft, die glücklicherweise, obwohl ein Käufer kurzfristig wieder abgesagt hatte, bereits alle ihre neuen Führer gefunden haben.

Viel Erfolg wünsche ich an dieser Stelle allen Welpenkäufern!

In den nächsten Zwingernachrichten berichten wir zu den Ergebnissen der Frühjahrsprüfungen.

Die Art zu Jagen hat sich in den letzten 30 Jahren verändert:

Waren in meinen ersten Jahren als Hundeführer die Schweiß- und Wasserarbeit sowie kurzräumiges Stöbern mit der Treiberwehr noch die wichtigsten Einsatzgebiete, nimmt heute der Anteil der Jagden mit eigenständigem Stöbern ohne Treiber stetig zu. Durch diese selbstständigen und großräumigen Stöberarbeiten wird es immer schwieriger die Leistung des Hundes qualifiziert zu beurteilen. Hilfreich ist dabei eine Lösung, die mein Sohn und ich bereits 2006 gefunden haben, über ein **GPS**-Gerät das Bewegungsprofil eines Stöberhundes aufzuzeichnen und nach der Jagd anschauen zu können. Näheres dazu findet Ihr auf meiner Website.

Grillfest

Viele Wegbegleiter habe ich schon lange nicht mehr gesehen, deshalb möchte ich hiermit alle zu einem kleinen Grillfest anlässlich unseres Welpenspieltages am 31. August einladen. (siehe beiliegende Einladung)

Ich würde mich sehr freuen, viele zu diesem Anlass wieder zu sehen.

Bis dahin verbleibe ich mit lieben Grüßen und

Wachtelheil



